

MOTOCICLISMO  **PROTAGONISTAS**



El piloto mallorquín Jorge Lorenzo posa con su Yamaha M1.

Lorenzo luce su nuevo casco y la M1 de 2013

FF. Jorge Lorenzo desveló el diseño de su nuevo casco para la temporada 2013, la de la defensa de su segundo título mundial de MotoGP. La multinacional coreana HJC será la proveedora de cascos del bicampeón, además de contar con un nuevo patrocinador personal que le

acompañará, la conocida marca estadounidense de bebidas energéticas Monster Energy Company. Sólo le faltaba a Jorge mostrar a los aficionados cómo iba a ser el diseño del modelo de cascos R-PHA 10 PLUS, y eso se ha hecho realidad tras su viaje a Seúl, la sede central de HJC. Jorge mantiene en el casco el 'X-Fuera', con alguna pequeña modificación, junto al símbolo de Monster. La primera ocasión para verlesobre su Yamaha M1 serán los entrenamientos oficiales de MotoGP del 5 al 7 de febrero en Sepang.

BALONCESTO  **LEB PLATA**

Jason Blair se une al Palma Air Europa

F.Fernández El Palma Air Europa mueve pieza en el mercado y ha apuntado su juego interior de cara a la segunda vuelta recuperando a un viejo conocido del baloncesto mallorquín. El ala-pívot estadounidense -con pasaporte sueco- Jason Blair (33 años, 2'01) aterriza hoy en la Isla y se espera que pueda debutar el sábado ante el Oviedo. Blair procede del Obrera Tennis Club argentino, aunque con anterioridad vivió una larga etapa en la Isla, vistiendo las camisetas del Alcúdia, Muro y Bàsquet Mallorca, en LEB Plata y Oro. El Alcúdia, donde coincidió con Robert Joseph o Israel Pampin, fue su primera escala en la temporada 2004/05, logrando el ascenso a



Jason Blair.

LEB Oro. Ourense, Muro, Plasencia, Mallorca, Burgos y Navarra adoran su hoja de servicios, antes de probar fortuna en Uruguay (Atlético Biguá) y Argentina, donde ha disputado sus últimos minutos. La presencia de Blair ayudará a paliar el déficit interior que puedan causar las molestias de Joseph en la rodilla, aportando calidad, físico y experiencia en una labor en la que Veski y Torres serán su apoyo.

TENIS  **PROTAGONISTAS**

Nadal vuelve a las pistas a Brasil

Efe | MADRID El tenista mallorquín Rafael Nadal, cuarto en la clasificación de la ATP, jugará el Abierto de Brasil que se disputará en Sao Paulo el próximo febrero, según anunció ayer la organización del torneo y confirmó el propio jugador durante su entrenamiento en Barcelona. Nadal no compete desde julio pasado por una lesión de rodilla, de la que ya está recuperado, y acaba de renunciar al Abierto de Australia debido a un virus estomacal. El director de la empresa Koch Tavares, organizadora del Abierto de Brasil, Luis Felipe Tavares, afirmó al diario O Estado de Sao Paulo que Nadal ha confirmado su participación en este torneo, que el ma-



Rafael Nadal.

llorquín ganó en 2005, con 18 años. El Abierto de Brasil se jugará sobre la tierra batida del pabellón Ibirapuera de Sao Paulo del 11 al 17 febrero y contará con la participación de Nico Pietrangeli, ganador de las dos últimas ediciones y la de 2008. Además han confirmado su participación los argentinos Juan Mónaco y Carlos Berlocq, los españoles Pablo Andujar y Albert Ramos y el colombiano Santiago Giraldo.

BALONMANO

España logra una goleada de récord

ESPAÑA 51
AUSTRALIA 11

ESPAÑA: Sierra; Victor Tomás (4), Tpi, Montoro (6), Gedeón Guardiola (5), Morros (0), Antonio García (7) y Rivera Folch (6) -equipo inicial-, Sterbik (ps), Alberto Enterríos (0), Rocas (9, 2p), Maqueda (2), Sarmiento (0), Aginagalde (0), Cañellas (2), Ruesga (5) y Ariño (5).
AUSTRALIA: Latinovic; Kelly (0), Najdovski (0), Fletcher (3), Gahan (-), Hedges (0) y Mouncey (4) -equipo inicial-, Karlsson (ps) y Jovanovic (ps), Pandzo (0), Calvert (1p), Queiroz (0), Anderson (1), Abiera (0), Matic (1) y Subotic (1).
Árbitros: Menezes y Aparecido (BRA). Expulsaron por tres exclusiones al jugador de la selección de Australia Mitchell Hedges (minuto 52). Además excluyeron por dos minutos a Antonio García por parte de España; y a Najdovski, Fletcher, Anderson y Mouncey (2) por parte de Australia.
Marcador cada 5 minutos: 2-2, 5-3, 11-4, 16-4, 19-6 y 24-6 (Descanso) 26-6, 31-6, 36-8, 40-10, 46-10 y 51-11 (Final).

Javier Villanueva | MADRID La selección española de balonmano certificó su clasificación para los octavos de final del Mundial 2013 al imponerse por un contundente 51-11 a la de Australia, que confirmó su condición de mera comparsa en un torneo en el que los oceánicos cuentan sus partidos por severas goleadas. El primer tiempo que concluyó con dieciocho goles de ventaja (24-6) para el conjunto español, que, pese a lo contundente del marcador, no perdió un ápice de intensidad en la segunda mitad, en la que Australia no anotó su primer gol (34-7) hasta superados los trece minutos. Circunstancia que no desaprovechó España, que ni tan siquiera necesitó el concurso de Enterríos, Sarmiento y Aginagalde para disparar su ventaja hasta los cuarenta goles que reflejó el 51-11 y que suponen la mayor goleada del conjunto español en un Mundial.

GRUPO A					
TUNEZ-MONTENEGRO	27-25				
ALEMANIA-ARGENTINA	31-27				
FRANCIA-BRASIL	27-22				
GRUPO B					
CATAR-RUSIA	22-29				
MACEDONIA-ISLANDIA	19-23				
DINAMARCA-CHILE	43-24				
GRUPO C					
COREA DEL SUR-BIELORRUSIA	20-28				
ARABIA SAUDI-SERBIA	20-30				
ESLOVENIA-POLONIA	25-24				
GRUPO D					
ARGELIA-EGIPTO	24-24				
ESPAÑA-AUSTRALIA	51-11				
CROACIA-HUNGRÍA	30-21				

DEPORTES EN PUNTO
De 14.05h a 14.30h **Tomeu Terrasa**
y de 15.00h a 16.00h

Ultima Hora
ABC RADIO
Lo contamos todo

98.8 FM MALLORCA 99.2 FM MALLORCA 100.2 FM MALLORCA

www.ultimahoraabcradio.com